

Residenzpaare auf internationalen Turnieren erfolgreich

Bei einem internationalen offenen Turnier auf Mallorca in der Senioren-II-Gruppe erreichten zwei Paare der Residenz Münster im Finale gute Platzierungen. Im stark besetzten 45-paarigen Starterfeld erreichten Claus und Britta Halfmeier sowie Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm das sechs-paarige Finale.

Halfmeiers konnten in der Endrunde zahlreiche Bestnoten ertanzen, so gewannen sie zum Beispiel den Wiener Walzer und unterlagen zwei italienischen Paaren jeweils nur knapp. Mit dritten Plätzen in drei Tänzen blieb allerdings am Ende knapp Platz drei.

Obwohl Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm mittlerweile in der Senioren-III-Gruppe starten, konnten sie sich in diesem international besetzten Finale gut präsentieren. Auch sie waren besonders im Wiener Walzer stark und belegten hier hinter ihren Vereinskollegen Platz zwei. In der Endabrechnung platzierten sie sich hinter Ehepaar Halfmeier.

Ebenfalls in einem international besetzten Feld erreichten Alois und Annelie Kretschmann das Finale. Beim Blauen Band der Spree in Berlin ertanzen sie sich den Sieg im achtpaarigen Starterfeld der Senioren III in der A-Klasse.

Auf heimischerem Parkett in Werdohl im Sauerland präsentierten sich Konrad und Gaby Wenning von der Residenz auf einem Turnier der Senioren II S-Klasse um den Osterpokal. Sie ertanzen sich gegen wesentlich jüngere Paare Bestnoten und zweite Plätze und belegten letztendlich den dritten Platz.

Mirko Westermeier
Pressewart Die Residenz Münster e. V.